

soramado familyにお届けする

soraのおと

2024年5月号
VOL.122



毎日の中のささいな楽しみを、
みなさんにお届けするお便りです

心がホッとあたたまるようなことなど
家のことや暮らしのことはもちろん、日々のこと、
それからソラマドのことも綴っていきます♪



草加モデルハウス クローズとオープン

皆さん、こんにちは！鳥羽です。今月もよろしくお願ひします♪この度、草加第一モデルハウスは、新たなオーナーさまにお譲りをする事になりました。オープンしてから約4年半、足を運んでいただきありがとうございました！ご見学は6月までを予定しているので、残り1か月ちょっとです。気になっているけどまだ見たことがないよって方は、土日祝は予約不要で見学できますので是非お越しください！もちろん、これまでに遊びに来たことがある方も、最後のご来場をお待ちしております♪

そして、現在の草加モデルハウスはクローズいたしますが、**7月中旬には新しい草加モデルハウスのオープン**を予定しています！場所はそうか公園のすぐそばで、越谷レイクタウンにも車で約10分で行ける場所です。そらのおと・SNS・ホームページなどで順次情報を公開していきますので、お楽しみに♪



↑草加第1モデルハウス↑

桜の名所・権現堂

先日、埼玉県幸手市にある権現堂に行ってきました！ここは私の実家からも近く桜の名所としても有名で、たくさんの観光客の方が訪れる人気のスポットです。今年は桜の開花が遅く、私が4月上旬に行った時はまだ8分咲きでしたが、それでも多くの方が桜を楽しむために集まっていました。

一般的な桜並木といえば、道に沿って片側1列で木が並んでいることが多いですが、権現堂の桜は道の両側に並んでいるため、せり出すことで桜のトンネルになっています。桜の中を歩いている感じになれる珍しいお花見スポットで、私も大好きな場所です。また、権現堂の桜の近くには、菜の花畑も広がっており、桜のピンクと菜の花の黄色の美しいコントラストを楽しむことができます。

来年にはなっていますが、もし機会があったら見に行ってみてください！



桜のトンネル



桜と菜の花

スタッフのつぶやき。今月の担当：松原



この年にしてまさかの新婚生活を送っている松原です。

高校生の娘がチアダンスというものをやっております、全国大会に出るといので幕張メッセまで応援に行ってきました。高校生のマイナー競技と思っていたのですが、チケットも抽選(!)で、しかも結構な金額を取られます。

それでも娘が頑張っている姿を見るのはいいもので、また意外に出場チームが多いことにも驚かされました。

結果は3位。優勝して欲しいところでしたが、娘は喜んでいたので良しとします。



今回もお読みいただきありがとうございます。佐野第二モデルハウスにもご来場をおまちしております♪ by鳥羽



Instagram



LINE



Pinterest



Facebook



YouTube



ソラマド埼玉 公式SNS
随時更新しています！